## Alcón, nueva presidenta de los rectores: «Necesitamos un Ministerio de Universidades, Ciencia e Innovación»

La rectora de la UJI cree que al frente debe estar alguien que conozca las universidades

## CASTELLÓN

Lanueva presidenta de CRUE-Universidades. Eva Alcón, rectora de la Universitat Jaume I de Castellón, se ha mostrado partidaria de fusionar los actuales ministerios de Ciencia y Universidades. «Estoy convencida, y así lo trasladaremos a los candidatos que se presentan a las elecciones, de que necesitamos un Ministerio de Universidades.

Ciencia e Innovación», ha subravado. En este sentido, ha recordado que el 70% de la investigación se realiza en las universidades y ha animado a aquellos que están preparando en estos momentos sus programas electorales a que cuenten con ellas porque van a encontrar unos «aliados estratégicos» para llevar a cabo sus políticas.

Alcón, ha añadido, en una entrevista a Europa Press un día después de ser elegida como líder de los rectores españoles, que además se necesita que ese departamento lo dirija una persona que conozca las universidades, que sepa lo que pasa y también escuchar para después poder legislar teniendo en cuanta la realidad. En todo caso, se ha descartado para ocupar ese puesto. «Deninguna manera. Miresponsabilidad está en la UJI y en CRUE», ha enfatizado para deslizar que, si le preguntan, va dirá «en privado» quién es para ella un buen candidato.

Respecto a una hipotética desaparición del Ministerio de Igualdad, como ha planteado el líder del PP. Alberto Núñez Feijóo, es partidaria de conocer la propuesta completa. «Tendremos que esperar a ver la estructura propia del Gobierno y donde sitúan a Igualdad», ha reflexionado para precisar que no puede haber un ministerio para cada materia y apuntar que habría que saber si se está pensando en una vicepresidencia o en unir varios ministerios.

Temas más políticos como estos no le son ajenos a Alcón, que entre 2015 y 2017 fue diputada autonómica en las Cortes como independiente en las listas del PSOE, una experiencia que, según explica, le enseñó a negociar parallegar a acuerdos y que no considera un hándicap para ocupar la presidencia de la CRUE, «Reivindicaré con contundencia lo que necesita el sistema universitario español gobierne quien gobierne, tanto a nivel de España como en las autonomías», ha dicho.

Precisamente, en materia de Igualdad, la rectora admite que es «complicado» que las mujeres alcancen los puestos de más responsabilidad en el ámbito universitario aunque defiende que hay equilibrio o incluso más mujeres que hombres en los equipos de dirección. Y, aunque no rechaza medidas de discriminación positivas para incentivar la presencia de alumnas en grados en los que están infrarrepresentadas, avisa de que hay que sensibilizar desde etapas educativas mástempranas para que esos porcentajes vayan cambiando.